
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『稲生地区地域づくり協議会』アンケート集計結果 

 

参加人数   １４名（男１４名） 

 

回答  １３名（男１３名） 回答率 ９３％ 

 

年代     60代 ３名（男３名） 70代 １０名（男１０名） 

        

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ７人 

２ まあできたと思う          ５人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               １人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ４人 

２ まあ良かった            ９人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １２人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            １人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・有意義なミーティングであった。 

・市長の本音が聞けたようで満足した。 

・市長もまともに話したと思うので，その気持ちですべてのことを進めて欲しい。地

域の人とどんどん話合って欲しい。 

・地域づくりと公民館のあり方を考えるべきであると思う。 

・気楽に話合いが出来て良かったと思う。市長さん本日は，いろいろご返答していた

だきありがとうございました。 

・石垣池，青少年の森において黒松の松くい虫で枯れている。伐採及び処理を考えて

欲しい。 

・ミニ開発による水量が多くなり，少しの雨で田に水がつく又，ワラ等が下に流れて

しまう状態となっている。 

※開発：市民センターより南 ※水がつく：堀切川の南の田 

・地域づくり協議会の問題等，話合えて良かったと思う。 

 


